
Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

3. Juni 2020

Beginn 18:00

Ende 18:50

Anwesende Camilla, Daniel, Dennis, Justus, Kate, Martin, Simon

Redeleitung Simon

Protokoll Justus

Newsletter Justus

studi.treff Martin, Camilla

Termine
Juni 1.–12. Lehrveranstaltungsevaluationen

3. 20:30 Uhr Studienausschuss
5. 9:50 Uhr Fachbereichsrat
9. 18:00 Uhr 2. OWO-Plenum vorr. Discord

10. TUDay
26.–27. NarKoSe

Schriftliche Kunde

@ Vorschläge für den Athenepreis müssen bis Freitag eingereicht werden.

Wir haben eine sehr tolle Postkarte von Catrin und Peter bekommen, siehe Foto.
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Arbeitsaufträge

Athenepreis (Simon; 0/1)

Kleiderstange (Carl; n/∞)

BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ mit m� n)

HowTo FS-Raum (Marc, Justus, Jonas; Nach Corona)

Öffnungszeiten (Justus; Nach Corona)

TOP 1: Krisenstäbchen/Prä-Stuss

Gestern haben wir mit Professor Wedhorn und Cornelia gezoomt, in Vorbereitung auf
den Studienausschuss heute Abend.

Wir haben uns über Lehre unterhalten. Feedback ist sehr erwünscht, insbesondere, da
man insgesamt weniger Leute sieht. Deswegen sollen die Evaluationen, die jetzt digital
stattfinden, auch möglichst viel genutzt werden.
Wir haben versucht, Professor Wedhorn noch mal Argumente für OpenLearnWare zu

nennen. Sein Hauptbedenken ist da nur, dass seine Vorlesungen nicht gut genug sind, um
mit ihnen „das Internet vollzumüllen“.

Heute ist eine sehr lange Sitzung über die APB-Novelle, an der Cornelia teilnimmt und
uns dann davon berichten wird.
Wir haben nochmal darauf hingewiesen, dass wir uns Sorgen machen, dass dieses

Semester zu wenige SHKe für die Arbeit da sind und die WiMi und Profs das im Auge
behalten und gegebenenfalls Maßnahmen ergreifen sollten.

Die Webseite wird gerade überarbeitet, also freuen sich Cornelia und das Studienbüro
über Feedback, was gerade nicht da zu finden ist, wo man es erwarten würde.

TOP 2: FSK

• Am Donnerstag war Fachschaftenkonferenz auf BBB.

• Die meisten Bundesfachschaftentagungen haben online stattgefunden.

• Die meisten AStA-Gewerbe sind zurzeit geschlossen. Der Schlosskeller ist jetzt seit
Dienstag wieder geöffnet.

• Der AStA plant, in der aktuellen Lage mehr Geld für Studierende zur Verfügung zu
stellen und dafür temporär unter Anderem den Fachschaftentopf zu kürzen.

• Der Antrag auf einen Freiversuch für jede Prüfung dieses Semesters wurde vom
Senatsausschuss Lehre beschlossen und muss nun noch durch den Senat.

• Der Beirat des internen Qualitätsmanagments hat um Feedback über den Akkredi-
tierungsprozess und Evaluationen gebeten.
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• Das Präsidium hat auf die Resolution gegen Zoom geantwortet. Die FSK schreibt
weiterhin Mails hin und her und versucht, dran zu bleiben.

• Zur nächsten FSK hat sich der Vizepräsident für Lehre, Professor Warzecha, ange-
meldet. Dafür werden noch Themen gesammelt.

TOP 3: FBR-Vortreffen

Heute morgen war ein recht kurzes Vorgespräch mit Professor Kohlenbach. Wir haben
uns ein wenig über unsere Erfahrungen mit der digitalen Lehre unterhalten. Am Freitag
wählen wir Dekan und Prodekan neu, dafür stehen Professor Große-Brauckmann und
Bothe zur Wahl.

TOP 4: fs-sitzung@mathebau

Wir gehen einmal den Verteiler durch und fragen Leute, die wir lange nicht mehr gesehen
haben, ob sie trotzdem weiter kontextlose Mails bekommen wollen.

TOP 5: Discord

Auf dem Lerndiscord wird es bald eine Fachschaftskategorie geben. Wenn die lebendig ist
und bleibt, wäre das ganz geil.

TOP 6: Vertraulicher B-TOP
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